



## 海外で活動する講師を招いた英語の授業 山下彩香さんから学びました

6月9日(木)、各学年に1時間ずつ、山下さんに豊富な海外経験を踏まえた英語の授業をしていただきました。山下さんは、竹のデザインプロジェクトEDAYAの共同創業者であり、世界の約50か国を旅した経験があり、現在はアメリカの大学に留学中の方です。英語のことはもちろんのこと、フィリピンの竹楽器の紹介、世界を旅した体験談など世界各地の文化に視点を当てたお話を熱く語っていただきました。私は、「多良の自然や産物は皆さんにとっては当たり前過ぎているかもしれませんが、視点を変えると違って見えます。素晴らしいものなのです」という言葉に大いに共感しました。生徒たちの感想からは、生徒たちが山下さんの授業から何を感じ何を考えたのかがよく伝わってきます。

※この授業は佐賀新聞(6/11発行)にも紹介されました。機会があればぜひご覧下さい。



フィリピン・ルソン島北部の先住民族の竹楽器の体験



アメリカの難民支援施設の食事の紹介

- 山下さんからアメリカの文化や食べ物を教えてもらい、外国に興味がわき、英語の学習ももっと頑張ろうと思いました。ブタの血でできたラーメンの時の話もよく考えさせられる話でした。(3年R)
- 私は伝えることの手段が英語であって、自分が伝えたいことを持つのも英語より大切だと思い、何を伝えたいのか自分で考えておこうと考えました。知的探究心を持って頑張りたいです。(3年K)
- 文化が違っていると見た目で決めたりするけど、違う文化に触れてみるのもいいと感じました。楽器も全然違って面白かったです。(3年K)
- 他の外国も日本と同じように若い人はどんどん都会に行くと文化がどんどん無くなっていたので、大人になったらなるべく太良に帰ってきたいと思いました。(2年K)
- 世界の様々な文化や英語を使った仕事、学習について学んで、世界には様々な文化や楽器や伝統があって、それを継承したり守ったりしてほしいなと思いました。これから自分の地域の伝統を大切に、もっとたくさんの文化や言葉や英語を知りたいと思います。(2年K)
- 太良のような町では若者がどんどん都会などに出て行くので文化をつないでいくのが難しくなっているということを改めて理解しました。そして、興味があるものにはどんどん挑戦していくのも悪くないなと思いました。これから自分の興味、文化を大切にしていきたいです。(2年H)
- 異なる国で気温や環境が違うなかでも似ている文化や異なる文化があって面白いと思いました。楽器も初めて見た物がありました。(2年S)
- 話を聞いて私も色んな外国に行ってみたいと思いました。話を聞いて嬉しかったです。(2年N)

※学校だよりは多良中学校ホームページ  
においてカラー版で見ることができます。



## あさって 明後日から期末テスト

テスト勉強ができるのは今だけ。良い結果を生むのは、しっかりとした準備と努力です。

## ハイスクールウェビナー オンラインによる高校説明会

例年、高校説明会は、各中学校主催で高校から先生に来ていただいて対面形式で実施していました。今年は、県教育委員会主催で、全県下で一斉にオンラインによる高校説明会「SAGAハイスクールウェビナー」が実施されることになりました。6月2日（木）と3日（金）の午後、3年生は2つの教室に分かれ、希望する高校のプレゼンテーションを選び、視聴しました。今後は、夏休みの一日体験入学、各私立高校の説明会などを利用し、高校の姿を具体的にイメージしながら志望校を選び決定して行ってほしいと思います。



オンラインによる高校説明(パソコン室)

## 読み聞かせ 今年も月1回実施

今年も地域の有志の方々による読み聞かせを月1回実施することになりました。1回目は、6月8日（水）朝8時から太良町人権擁護委員3名の皆様に来ていただき、各学年の教室で人権作文を読んでいただきました。生徒たちは、同じ中学生が書いた日常の家庭生活や学校生活等の中で得た体験に基づく作文に聞き入っていました。



2-1 教室のようす

## 返信ありがとうございました

- 中3と思っているのかどうなのか勉強に力が入りません。高校もどこに行きたいのか?! 親子でもっと早くから話をしておくべきでした。将来、自分が何をしたいのか?! 今はお菓子作りに気持ちが入っています。それを職業にしたらと……。それは趣味でしていきたいと……。どう考えていけばいいのか悩みます。 (3年保護者)
- 私たち夫婦は介護と医療の現場で働いており、常にコロナ患者様と隣り合わせで勤務しております。自分たちが感染しない、子供たちにもさせてはほけないという思いで常に神経を使いながら感染予防に努め、毎日過ごしています。今回、先生方が取られた制限は妥当な判断だと思います。子供たちのことを思って下さっている気持ち、行動に本当に心から感謝しております。これからもよろしくお願いたします。 (3年保護者)
- 6月の行事予定が載っていましたが、できれば2か月先の予定もあると助かります。7月の授業参観も微妙なので記載がなかったのかもかもしれませんが……。 (3年保護者)
- もうすぐ初めての定期テストです。毎日少しずつ学習している姿を見ながら、昔々の自分の定期テストを思い出していました。子供には宿題も定期テストも「させられている」と思うのではなく、自分の未来のための学習だと思ふことが大切だと話しました。後々私たち位の年齢になってもっと勉強しとけばよかったと思わない様がんばってほしいです。 (1年保護者)

## 表彰

★佐賀県中学生男女選手権大会	2位	バレーボール部
★佐賀県中学生春季体重別柔道大会	2位	小畑 永吉
//	3位	山口 成虎
//	3位	村岡 志穂
★佐賀県下中学生大会	男子団体3位	柔道部
//	女子団体3位	柔道部
★佐賀県強化錬成大会	女子団体3位	ソフトテニス部
★佐賀県中学生春季大会	女子団体3位	ソフトテニス部
★鹿島市中学生春季大会	女子団体2位	ソフトテニス部
★フレッシュベースボール勇真杯	2位	野球部